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令和 3 年度  第 1 回理事会議事録  

 

開催日：令和 3 年 4 月 10 日（土） 

時間：10：00～11：20 

場所：Zoom による Web 会議 

出席：真田、綿貫、松田、佐藤、竹川、狩野、澁谷、藤原、池本、住ノ江、藤田、

森、菊口、千田、矢野、南、湊、中町参与、東塚監事、笠舞監事 

欠席者：安部、大﨑、井関 

理事 17 名の出席により会議は有効裡に開催された（現在の理事数 20 名）。 

なお、開催前に出席者の音声と映像が即時に他の出席者に伝わり、適時的確な意

見表明が互いにできる仕組みとなっていることを確認している。 

議事録署名人の選出：真田浩一、東塚監事、笠舞監事を選出した。 

議事録作成：湊 

  

I. 会長報告（報告者：真田会長） 

【報告事項】 

1. 日臨技近畿支部関連 

第 60 回近畿医学検査学会の進捗について 

2. 兵臨技関連   

1） 3 月 13 日（土）令和 2 年度精度管理調査検討会 出席 

2） 3 月 17 日（水）西播地区 Web 会議出席 

3） 3 月 19 日（金）令和 2 年度兵庫県予算編成に対する要望の回答と意見

交換会 Web 会議出席 

4） 3 月 20 日（土）令和 2 年度臨時総会 出席 

5） 3 月 25 日（木）令和 2 年度第 3 回子宮の日実行委員会 Web 会議出席 

6） 4 月 1 日（木）学術部 Web 会議出席 

 

【審議事項】 

1． 今年度の理事会開催日について 

理事会は原則的に「偶数月 第 2 土曜日 10：00～12：00」開催とする（Web）。

急ぎの審議事項が発生した場合は臨時理事会の開催あるいはメール審議とす

る⇒承認 

常務理事会については、定期的に開催すると規程にあるので、税理士の先生

のアドバイスに基づいて検討する。 

2． 子宮の日について 

集会形式では行わず、ビデオなど録画したものを使用する。兵臨技は昨年同

様協力を行い、費用は 70,000 円を分担する。ビラの配布は行わず、大丸から
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神戸図書館でのポスター掲示をしていただく予定。⇒承認 

 

II. 日臨技報告 

【報告事項】 

1. 日臨技認定試験の件、昨年度は研修会と認定試験ともに全て中止したが、今

年度は Web 研修会開催の予定、12 月に幕張メッセで全ての認定試験を行う。

心電図等の実技試験は、動画で対応する。 

2. タスクシフト厚労省指定講習会、7 月を開始予定。シミュレーターの準備で遅

れる可能性あり、1 回の講習会を 60 名、3 班に分けて開催予定。大学等に会

場を借りる準備が必要。 

3. 第 71 回医学検査学会、大阪府、72 回は群馬県の予定。 

4. 日臨技災害見舞金の変更、見舞金の廃止をする。会費免除は継続する。  

5. 日臨技の施設認定、今後は指導する方向。 

6. 会誌の医学検査、紙媒体継続する。 

7. 次年度より、日臨技 70 周年記念事業の準備を開始する。 

 

【審議事項】 

なし 

 

III. 業務執行報告 

（報告者：松田副会長、綿貫副会長、佐藤副会長、南事務局長、竹川経理部長） 

業務執行理事による業務執行状況報告を行った。 

 

IV. 部局報告と審議 

＜事務局＞（報告者：南事務局長） 

【報告事項】  

1. 兵庫県健康福祉部より令和 3 年度兵庫県精度管理委員の推薦について 

→兵庫県立がんセンター検査技師長 幸福 淳子会員を推薦 

2. 黒住医学研究振興財団より研究助成事業の案内ついて 

3. 滋慶医療科学大学大学院より 2021 年度の入学式の案内について 

→来賓の出席不可のため、真田会長より祝辞を送付 

4. 日臨技一斉メールシステムの機能強化について 

→案内文を作成し、定期発送と HP で会員に周知する予定 

5. 公益法人 Information に令和 3 年度事業計画書等の提出（3/25） 

6. 事務所コピー機リース更新による入替（富士ゼロックス複合機；3/25） 

7. 日臨技より 2 月締め分の会費と日臨技推進事業研修会の送金について 

8. 令和 3 年度神戸常盤大学入学式に祝電を送付 

9. 兵庫県健康福祉部より、がん診療連携拠点病院の指定について 
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10. 公益信託臨床検査医学研究振興基金より以下の案内について 

1） 公益信託臨床検査医学研究振興基金 

2） 令和 3 年度研究奨励金授与候補者の応募要項および推薦書 

3） 令和 3 年度藤田光一郎賞顕彰候補者の応募要項および推薦書 

→HP に UP 済み（4/6） 

11. 厚労省より衛生検査所指導要領の見直しについて 

12. 令和 3 年度公益財団法人兵庫県健康財団会長表彰に山本 剛会員が決定 

 

【審議事項】 

1. 事務員さんの募集について 

まずは媒体を使用せず、適任者がいれば南事務局長まで報告する。⇒承認 

・事務局員の定数を決めておいたほうがいいのではないか（松田副会長）。 

・正規職員を雇用する場合は体制を整える必要がある。税理士の先生と相談

の上定款を見直す必要もある（真田会長）。 

 

＜総務部＞（報告者：池本総務部長） 

【報告事項】 

1. 会員数（月末集計） 

 

 

  会員数 

会員数内訳 年会費入金内訳 

継続 新規 
兵臨技 

のみ 

入金済 

（うち送金待） 
免除 未入金 

令和元年度 2296             

R3 年 1 月 2345 2173 172 177 2285（0） 34 26 

R3 年 2 月 2348 2172 176 177 2286（0） 36 26 

R3 年 3 月 2342 2166 176 178 2280（0） 36 26 

  
施設数 会員数 

R3年 1月 R3年 2月 R3年 3月 R2年 1月 R2年 2月 R3年 3月 

神戸地区 128 128 126 907  911  903 ↓ 

阪神地区 66 66 66 491  489  489  

丹但地区  14 14 14 98   99   99   

東播地区 50 50 50 438   439  440 ↑ 

西播地区 46 46 46 393   392  391 ↓ 

その他 
 

  18   18 20 ↑ 

合計 304 304 302 2345  2348 2342↓ 
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【審議事項】 

1. 入会、退会 

1） 賛助会員入会：なし 

2） 賛助会員退会：（株）スズケン 

3） 会員入会：1 月 9 名、 2 月 3 名、3 月 1 名 

4） 会員退会：1 月 14 名、2 月 1 名、3 月 86 名 

⇒承認 

2. 退会手続きについて 

下記の 3 通りがあるため、HP へ手続き方法を明示したい 

 

⇒会員からの問い合わせの詳細が不明なため、継続審議とする。 

 

＜経理部＞（報告者：竹川経理部長） 

【報告事項】 

1. 予算管理月報について 3 月末日 

2. G 表について  3 月末日 

3. 広告状況について 3 月末日 

 

【審議事項】 

なし 

 

＜渉外部＞（報告者：安部渉外部長） 

【報告事項】 

1. 「看護の日」について 

令和 3 年 5 月 15 日 於：兵庫県看護協会 

コロナ禍でもあり看護協会のみで開催予定 

兵庫県臨床検査技師会の HP に案内の掲載をして協力したい 

2. 医療職団体連絡協議会について 

令和 3 年度第 1 回が 4 月 21 日に Web にて開催予定 
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議題 1）コロナ禍における各団体の取組現状報告 

2）令和 3 年度事業について 

当会より会長、公益事業部長、渉外部長の 3 名で参加予定 

 

【審議事項】 

なし 

 

＜組織部＞（報告者：大﨑組織部長） 

【報告事項】 

1. 令和 2 年度 阪神・神戸地区合同施設責任者・連絡者会議（Zoom） 

令和 3 年 3 月 10 日（水）18:00～19:15 

報告書，決算書（資料 07-01） 

2. 令和 2 年度 第 1 回西播地区施設責任者・連絡者会議（Zoom） 

令和 3 年 3 月 17 日（水）18:30～19:45 

報告書・決算書（資料 07-02） 

 

【審議事項】 

なし 

 

＜広報部＞（報告者：住ノ江広報部長） 

【報告事項】 

1. ホームページ（HP）への新規および更新掲載 

2. 広報会議 

・開催なし 

3. HP 作業時間 

住ノ江：2.5 時間 

新田：2.5 時間 

渡邊：1 時間 

 

【審議事項】 

なし 

 

＜学術部＞（報告者：藤原学術部長） 

【報告事項】 

1. 第 10 回 学術部会（Web 形式）開催 

令和 3 年度の研修会開催内容について話し合った。 

2. 兵庫県健康財団会長表彰 
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山本 剛会員が結核予防功労者に決定した。 

 

【審議事項】 

1. 令和 3 年度 健康ひょうご 21 県民運動推進フォーラムへの参加について 

6 月 2 日の表彰式への関係者の参加依頼 

松田副会長が代表して出席⇒承認 

2. 今年度研修会や学会で使用を検討したい Zoom ウェビナーについて 

利用料金を今年度は学会開催することで徴収できると考えて導入を検討  

・技師会で契約しているプロライセンスは代理店を通しているため年間 3 万

円かかっている。これに追加契約をしないとウェビナーを使用できない。

代理店を通さずに Zoom と直接追加契約できるかが問題となる。参加者 500

人までの場合は、直接契約だと年間 188,196 円で代理店を経由すると

280,800 円となる。スポット契約でもいいかと思うが、参加費との兼ね合い

もあるため、経理部長との相談が必要である。代理店契約のメリットは

Zoom の勉強会やトラブル対応などのサポートをしてくれるなどあるが、使

用用途を考慮すると、代理店契約ではなく Zoom との直接契約でもよいの

ではないか。（南事務局長） 

・学会等であれば 1 か月契約（スポット契約）でもよいのではないか。（真

田会長） 

・代理店契約のメリットについてなにかあるか。生理の研修会で 100 名を超

えていて入れなかったため増やすべきと思う。またウェビナーにすると管

理が楽になる。学会に関しては、ウェビナーだけで開催するのか、オンデ

マンドで開催するかで費用が異なる。経費について検討する必要がある。

（中町参与） 

・大臨技が yahoo パスマーケットを使用して会費を徴収する予定。使用でき

るようであれば会費の徴収も安定し、参加者の不公平感の是正にもなるた

め会費の収集に関して情報収集してもらっている。（真田会長） 

・yahoo パスマーケットは費用決済やキャンセル等もできるため、なるべく早

急に検討するのが良いと思われる。（松田副会長） 

・現在の契約が終了してから、新しく契約したほうがよいのか。（藤原学術

部長） 

・契約を途中で終了することは可能かと思う。会員にとってメリットが大き

いのであれば途中で切り替えてもよいのではないか。（真田会長） 

⇒次回更新時に Zoom との直接契約に切り替え、ウェビナーを導入すること

で承認。 

 

＜精度管理事業部＞（報告者：狩野精度管理事業部長） 
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【報告事項】 

1. 令和 2 年度（第 40 回）兵臨技精度管理調査について 

令和 3 年 3 月 13 日（土）精度管理検討会の開催 

感染対策を実施した上で開催、計 48 名が参加した。 

2. 令和 2 年度の事業報告書と決算書 

令和 2 年度の精度管理事業は令和元年度を基礎に、生化学試料の変更、フォ

ト印刷の中止、精度管理合同報告会の開催、全分野の C 評価に対するサポー

ト体制の強化などを取組み、より方向に進めたと思う。 

3. 令和 3 年度の精度管理事業用の譲渡血契約について 

血液法改正により、新たに契約を結ぶ必要があるため、契約者は兵庫県臨床

検査技師会で、血液の受渡担当者は輸血研究班班長で契約手続きを進めてい

る。 

 

【審議事項】 

1． 新型コロナウイルス PCR 精度管理実施の必要性について 

試料候補：毒性のないウイルスのエンベロープに入れたた模擬ウイルス  

国立医薬品食品衛生研究所がサーベイや試薬の QC として使用 

価額：単価約 2 万（陰性・陽性）（5 セットで 11 万） 

・各施設がサーベイの参加を望んでいるかどうか状況を把握したほうがいい

のではないか。（中町参与） 

・アンケート調査を行ったほうがよいか。（真田会長） 

⇒参加の多寡にかかわらず実費で実施する方向で承認。 

 

＜公益事業部＞（報告者：澁谷公益事業部長） 

【報告事項】 

1． 検査と健康展 日程 

例年、神戸常盤大学の TOKIWA 健康フェスタにて、検査と健康展を実施して

いる。→今年度は、10 月 10 日（日）‐神戸常盤大学 行事予定で決定より‐

に決定。 

 

【審議事項】 

なし 

 

●次回理事会 

令和 3 年度 第 2 回理事会（Web 開催） 令和 3 年 5 月 8 日（土）10：00～ 

 

●令和 3 年度 定時総会     令和 3 年 6 月 12 日（土） 
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この議事録が正確であることを証するため、議長並びに議事録署名人が  

署名捺印する。 

  

議    長                   印 

 

議事録署名人                   印 

 

議事録署名人                   印 
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令和 3 年度  第 1 回理事会  資料  

資料 07-01 
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資料 07-02 
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資料 07-02 

 

 

 


